



ÉDITO

ÉDITH GUEUGNEAU, MAIRE DE BOURBON-LANCY

@villebourbonlancy

J'ai le plaisir de vous adresser ce nouveau magazine municipal, dont la parution a été repoussée du fait des derniers enjeux électoraux.

Après une longue séquence démocratique de la V^e République, **le paysage politique français a subi un bouleversement sans précédent**, écartant les deux grands partis politiques traditionnels et se terminant sur un renouvellement total de la classe politique nationale. Une page s'ouvre avec un nouveau président de la République et une représentativité à l'Assemblée Nationale plus féminine et plus jeune.

Désormais, avec toutes les incertitudes que cela induit, nous sommes dans l'attente des réformes et des lois qui seront des enjeux déterminants pour l'avenir de nos Collectivités et de notre ruralité. Indéniablement, la nouvelle définition de la politique publique influencera nos décisions locales. Pour exemple, **la remise en question des rythmes scolaires nous interroge et de fait, un questionnaire démocratique a été diffusé mi-juin auprès des parents d'élèves des 4 groupes scolaires de la Ville.** La décision d'un retour à la semaine de 4 jours est à l'étude, tout

comme la modification de l'Accueil de Loisirs afin de revisiter les activités proposées et d'élargir son action auprès des adolescents.

Ce que nous pouvons également retenir de ces élections, **c'est la volonté de préserver la démocratie et de construire une France dynamique, portée par des femmes et des hommes de la société civile.** Ce choix, nous l'avons fait il y a trois ans, mon équipe et moi, en créant une liste d'élue(e)s riche de compétences multiples, intergénérationnelle, représentative dans sa diversité et ses sensibilités, et adaptée à la politique de la Ville.

Aujourd'hui, à mi-mandat, nous vous proposons de vous informer de l'avancement de notre action. Lors des élections municipales en 2014, nous avons pris 87 points d'engagements. En trois ans, nous avons réalisé ou lancé 65 d'entre eux. **Sur ces 87 points, 51 sont déjà réalisés, 14 sont lancés et seront réalisés et 22 n'ont à ce stade pas encore été initiés pour des raisons variables,** notamment par le transfert de compétences à la Communauté de Communes.

Le projet municipal s'est également enrichi d'actions complémentaires qui n'avaient pas été envisagées au départ,

Mi-mandat : des engagements tenus.

comme les nombreux travaux d'entretien du patrimoine immobilier devenus prioritaires suite aux rapports des audits lancés dès 2014, gage de notre responsabilité. Je pense également à la réorganisation des services municipaux et la multiplication des formations dédiées au personnel, afin d'accompagner les obligations nouvelles des Collectivités et d'assurer des services de qualité.

Fort de votre confiance, ce bilan de mi-mandat se distingue par la preuve des engagements tenus. À ces engagements tenus, s'ajoute une démarche qui nous mène au-delà, avec des réalisations portées par des partenaires privés, nous permettant d'aller plus vite, plus loin, pour une fierté partagée d'une Ville qui se modernise. **La majorité municipale que je conduis est au service d'une ambition unique : celle du contrat passé avec les Bourbonnais en 2014, pour faire de Bourbon-Lancy un terreau d'attractivité et d'épanouissement durable.**

